

PlantaDoce.

Público

Castilla y León invierte 600.000 euros en ampliar las urgencias del Hospital de León

La intervención prevista por el Gobierno autonómico en el centro leonés supondrá un incremento superior al 15 % en la superficie útil disponible, con una nueva estructura asistencial.

PlantaDoce
28 may 2019 - 11:00



El Gobierno de Castilla y León mejorará uno de sus hospitales públicos. El Ejecutivo autonómico ha autorizado la ampliación y reforma de las urgencias en el Complejo Asistencial de León, con un presupuesto que asciende a 600.000 euros.

La intervención prevista contempla la ampliación de más del 15% de la superficie útil disponible del centro, hasta 3.128 metros cuadrados, lo que permitirá ampliar de cinco a once las consultas o box. Con un presupuesto de casi 600.000 euros, el proyecto tiene un plazo de ejecución de un año desde el comienzo de las obras.

La actuación prevista se concreta en una nueva sala de espera, consulta de psiquiatría, con sala de espera independiente; cuatro salas para servicios de medicina general, consulta de enfermería, sala de tratamientos de breve duración, sala para la

PlantaDoce.

instalación de la climatización, y aseos accesibles.

El área de salud de León cuenta con más de 300.000 personas adscritas, a las que se añaden las contingencias habituales de necesidades de otros ciudadanos de fuera, y por donde pasan una media de 350 pacientes al día.